



Katholische
Kirchengemeinde
St. Mariä Himmelfahrt



Evangelisch-lutherische
Stadtkirchengemeinde
St. Sebastian und Fabian



Evangelisch-lutherische
Stiftskirchengemeinde
St. Peter und Paul

Ökumenische Partnerschaftvereinbarung

Auf der Grundlage der einen Taufe, des gemeinsamen Glaubensbekenntnisses sowie der Vereinbarungen der Charta Oecumenica und ermutigt durch die langjährige bestehende ökumenische Zusammenarbeit in Königslutter, schließen die Katholische Kirchengemeinde St. Mariä Himmelfahrt und die Evangelisch-lutherischen Gemeinden der Stadtkirche St. Sebastian und Fabian sowie der Stiftskirche St. Peter und Paul diese ökumenische Partnerschaftvereinbarung.

Wir wollen zum geschwisterlichen Miteinander beitragen und verpflichten uns, die seit langem bestehende, vielfältige Zusammenarbeit fortzusetzen und durch neue, gemeinsame Aktivitäten zu ergänzen.

Wir wollen einander wahrnehmen und informieren

Die Pfarrer der drei Gemeinden treffen sich halbjährlich zum Gedankenaustausch und zur Terminabstimmung der geplanten ökumenischen Aktivitäten.

Wichtige gemeindliche Termine werden weitergegeben, die Gemeindebriefe den jeweils anderen Pfarrämtern zugeleitet.

Vertreter der Leitungsgremien der Gemeinden treffen sich jährlich zu einem Erfahrungsaustausch und zur Reflektion der weiteren Entwicklung in der ökumenischen Zusammenarbeit.

Wir wollen einander einladen, begegnen und kennen lernen

Wir laden uns gegenseitig ein zu Gemeindefesten und zu anderen Veranstaltungen, die von gemeinsamem Interesse für die Gemeinden insgesamt oder einzelne Gemeindegemeinschaften sein können.

Wir wollen miteinander beten und Gottesdienste feiern

Wir feiern miteinander ökumenischen Gottesdienst an Pfingstmontag, anlässlich des Domfestes sowie zu anderen geeigneten Anlässen.

Gemeinsam gestalten wir den Weltgebetstag im März.

Wir wollen kooperieren

Jährlich im März wird die ökumenische Bibelwoche gemeinsam veranstaltet. Je ein Abend wird dabei pro Gemeinde vorbereitet.

Im November wird der ökumenische Martinsumzug gemeinsam organisiert.

Der ökumenische Männertag wird in gemeinsamer Verantwortung durchgeführt.

Wir wollen miteinander Verantwortung für die Welt wahrnehmen

Auf dem Domfest und zu anderen passenden Anlässen in der Stadt Königslutter präsentieren sich die drei Gemeinden gemeinsam.

Diese Partnerschaftsvereinbarung ist grundsätzlich offen für andere Kirchengemeinden auf dem Gebiet der (politischen) Gemeinde Königslutter.

Wir wollen sie erfüllen zur Ehre Gottes, des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.

Königslutter, 05. Juni 2006

Katholische Kirchengemeinde St. Mariä Himmelfahrt

(Pfarrer)

(Vorsitzender des Pfarrgemeinderates)

Evangelisch-lutherische Stadtkirchengemeinde St. Sebastian und Fabian

(Pfarrer)

(Stellvertretende Vorsitzende des Kirchenvorstandes)

Evangelisch-lutherische Stiftskirchengemeinde St. Peter und Paul

(Pfarrer)

(Vorsitzende des Kirchenvorstandes)